

Perusahaan	PT. KARYA LESTARI			
Tanggal	18 Oktober 2021			
Peserta yang hadir :	Sucipto, Pramono, Paskalis Gonfranus, S.Hut, Mashuri, S.hut, Debi Steven L., Tugiyono, Muhammad Abdi, Falentinus Api, Lestiyo Wibowo, Abdul Malik Ibrahim, Arianto, Herman Felani, S. Hut, Puji Wahono, Hendrik Eko, Budi Harjono, Dede Misbah, Bayu Ardiansyah			
HASIL TINJAUAN MANAGEMEN DAN TINDAK LANJUT				
NO.	BIDANG/ASPEK	Rencana 2021	Overview Pencapaian	Tindak Lanjut
1	PERENCANAAN	1. Kegiatan PAK URKT 2022 sepanjang 36 KM	1. Kegiatan PAK , ITSP Dan Trase Jalan telah dikerjakan 100 %. Blok RKT 2022 merupakan blok yang terdiri dari HP dan HPT dimana pelaksanaan ITSP saat ini masih mengikuti aturan dimana areal HP limit diameter yang dilabeli merah sebagai pohon produksi adalah 40 Cm sedangkan areal HPT limit diameter 50 sementara saat ini sesuai permenlhk no 8 tahun 2021 tidak ada lagi HP dan HPT.	Kegiatan ITSP selanjutnya mempertimbangkan perubahan aturan terkait tidak ada lagi pembatasan areal HP dan HPT tetapi dipertimbangkan kembali sesuai kebutuhan manajemen terutama pasar kayu untuk limit 40 cm dan aspek kelestarian jangka rotasi selanjutnya.
		2. Kegiatan ITSP URKT 2022 seluas 1.400 Ha		
		3. Kegiatan Trase Jalan Utama dan Cabang 19 KM		
		4. Kegiatan Penyusunan RKT 2022 Sampai Akhir Desember 2021	2. Penyusunan RKT sampai tahun 2021 tidak pernah terlambat selalu tepat waktu namun untuk penyusunan RKT tahun 2022 akan diterbitkan secara self approval online melalui Sistem Informasi SICAKAP, untuk itu kita perlu menyiapkan operator SICAKAP dan juga mengikuti sosialisasi Sistem informasi tersebut.	Penyusunan RKT 2022 karena wajib secara online melalui SICAKAP maka perlu menunjuk operator SICAKAP dan mengikuti sosialisasi SICAKAP yang diselenggarakan oleh instansi terkait.
		5. Kegiatan Pemeliharaan batas areal persekutuan dengan PT. GGA	3. Kegiatan Pemeliharaan batas persekutuan dengan PT. GGA sudah dilaksanakan dan rutin. Namun keberadaan Pal batas tersebut jika dioverlaykan dengan areal PT. KL tidak tepat.	Kegiatan pemeliharaan batas rutin setiap tahun agar batas2 tersebut terpelihara dengan baik. Untuk keberadaan pal yang tidak tepat dgn Peta KL maka perlu kita analisa dan diskusikan dengan manajemen dan beberapa pemangku kepentingan.
		6. Kegiatan Pengadaan Citra Landsat	3. Pengadaan Citra landsat maksimal 2 tahun dari tanggal peliputan, pengadaan citra landsat untuk penyusunan RKT 2022 sdh menggunakan citra landsat 2021.	Pengadaan citra landsat harus dimonitor selalu jangan sampai habis masa berlaku terutama untuk penyusunan RKT selanjutnya.
		7. Penyelesaian Tata Batas Persekutuan dengan HTI PT. Belantara Pusaka	Penyelesaian tata batas dengan HTI Belantara Pusaka belum selesai di BPHP yaitu BA Supervisi Tata batas tahun 2019 Sampai saat ini belum di approve oleh Kepala BPHP.	Penyelesaian tata batas harus terus dikordinasikan dengan instansi terkait dan ditindak lanjuti.
		8. Kegiatan Penilikan Ke- 2 PHL dan S IV FSC	Kegiatan Penilikan PHL ke-2 telah dilaksanakan Bulan Juni 2021 dan begitu jg Surveillance IV FSC telah dilaksanakan Agustus 2021. Pelaksanaan S IV FSC tahun ini dengan standar terbaru yaitu NFSS dan hasil S V FSC terdapat 1 mayor dan 11 minor	Mayor harus segera ditutup dengan tindakan perbaikannya begitu juga dengan minor yang ada.
2	LINGKUNGAN	1. Pembuatan dan Pengukuran PUP seri II tahun 2018	Pembuatan dan Pengukuran PUP seri II Tahun 2018 telah dilaksanakan maret 2021 , namun terkendala dengan pengenalan jenis terutama Kelompok Rimba Campuran.	Perlu dilakukan kegiatan Pelatihan Pengenalan jenis baik komersil maupun non komersil untuk kepentingan LITBANG dan Surveyor.

NO.	BIDANG/ASPEK	Rencana 2021	Overview Pencapaian	Tindak Lanjut
		2. Uji kualitas air dan tanah blok RKT 2020	Uji kualitas air telah dilaksanakan dengan kerjasama dengan barsistand samarinda. Namun belum dapat menguji komponen biota air dikarenakan belum memiliki alat pengambilan sample biota air. Untuk Uji kualitas tanah belum dapat dilakukan dikarenakan belum memiliki alat pengambilan sample tanah (ring tanah).	Perlu Pengadaan alat Planktonet untuk pengambilan sample biota air dan metodenya perlu diketahui begitu juga dengan alat ring tanah perlu pengadaan.
		3. Pengurusan izin TPS Limbah B3	Sampai saat ini izin limbah TPS belum dapat diselesaikan karena terkait perubahan kewenangan pengurusannya sesuai dengan peraturan PP 22 Tahun 2021.	Perlu koordinasi dan arahan atau bimbingan teknis dari DLH Provinsi kaltim.
		4. Monitoring HCV	Keberadaan IFL telah diidentifikasi dan telah dibuat dokumen suplemen HCV dengan melibatkan Pakar dari UNMUL dengan catatan terkait IFL yang berada dalam HCV. Namun kegiatan pengelolaan terkendala dengan akses untuk kegiatan pengelolaan dan monitoringnya.	Kegiatan Monitoring IFL dapat dilakukan dengan sistem kemajuan teknologi seperti pendekatan citra landsat/penutupan lahan.
		5. SDM Kelola lingkungan dan Litbang	Saat ini SDM lingkungan dan litbang hanya berjumlah 1 orang yaitu Herman Felani, pekerjaan banyak dibantu oleh Seksi Perencanaan. Sementara kegiatan lingkungan dan litbang cukup banyak terutama pemenuhan untuk sertifikasi baik PHL dan FSC. Beberapa kegiatan tidak tercapai.	Lingkungan dan Litbang perlu ada sebuah tim tersendiri . Tahun 2022 direncanakan perekrutan tenaga litbang dan lingkungan.
3	PEMBINAAN HUTAN	1. 'Pengadaan Bibit 118.000 batang	Realisasi Pengadaan bibit sampai oktober 2021 sebesar 42 % hal ini dikarenakan Tim persemaian kesulitan mencari cabutan meranti di hutan. Hal ini dikarenakan sejak tahun 2019-2021 belum musim panen biji meranti.	Upaya pengadaan bibit dapat dilakukan dengan cara pembelian bibit dari suplayer bibit yang ada d samarinda.
		2. Kegiatan Penanaman Pengkayaan, Rehabilitasi, penanaman silin dan kanan-kiri jalan.	Realisasi penanaman pengkayaan sebesar 62 % , dan silin 68 %. Tanaman Silin perlu dilakukan pemeliharaan mengingat tumbuhan disekitarnya akan melilit tanaman silin dan juga sekalian perlu pengukuran pertumbuhan tanaman silin.	Pemeliharaan tanaman silin direncanakan tahun 2022 begitu juga dengan pengukuran tanaman untuk mengetahui tingkat keberhasilan pertumbuhannya.
4	PERLINDUNGAN HUTAN	1. Sarana dan prasarana kebakaran hutan dan pelaporan pengendalian kebakaran hutan.	Sarana dan prasarana damkarhutla masih dipenuhi secara bertahap, yang belum adalah pakaian pemadam damkarhutla yang standar tahan api. Pelaporan Sipongi berjalan dengan baik.	Pengadaan baju pemadam kebakaran dalam Rencana anggaran 2022.
		2. Kegiatan Patroli dan tenaga pengamanan hutan.	Kegiatan patroli terus dilakukan terutama daerah 2 yang berpotensi terjadinya penambangan emas, penebangan ulin , dan tenaga pengamanan hutan yang ada perlu diberikan pelatihan sesuai kualifikasi tenaga pengamanan hutan.	Pelatihan Tenaga satpam/perlindungan dan pengamanan hutan harus dimasukkan dalam Rencana kerja tahun 2022.
		3. Penyadartahuan, sosialisasi dan himbauan terkait perlindungan dan pengamanan hutan.	Sosialisasi dilakukan secara resmi bersamaan Sosialisasi RKT, dan secara diskusi dengan masyarakat , dan penyadartahuan dengan pemasangan banner	Perlu membina hubungan dengan tetap berkoordinasi dengan polsek kelay, koramil, KPHP berau barat dan sebagainya.

NO.	BIDANG/ASPEK	Rencana 2021	Overview Pencapaian	Tindak Lanjut
5	KELOLA SOSIAL	Program Kelola sosial Tahun 2021 sebesar 1 M.	Realisasi program kelola sosial diperkirakan mencapai Rp 800 an juta. Rencana kelola sosial yang masih belum dapat berjalan terkait dengan permintaan Rumah singgah masyarakat kampung long Belu yang permintaannya berlokasi d Berau. Saat ini lokasi rumah singgah dengan luasan yang kampung long belu harapan belum terealisasi. Selain itu juga terkait dengan pembiayaan rumah singgah tersebut dimana dapat melibatkan pihak lain selain PT. Karya Lestari.	Permasalahan permintaan rumah singgah harus ditindak lanjuti terutama koordinasi dengan pihak diluar PT. Karya Lestari, dan juga kriteria serta luasan tanah harus diujjaki dengan tetap berkoordinasi dengan kepala kampung long belu.
			Perihal tindak lanjut dari program ekowisata sampai saat ini belum berjalan dikarenakan situasi pandemi Covid selama 2 tahun . Yang terealisasi adalah pembangunan gazebo saja.	Program Ekowisata harus ditindak lanjuti dan masuk dalam rencana kegiatan tahun ini dan tahun depan.
6	PRODUKSI	Target Tebangan Tahun 2021 sebesar 32.380 M3	Realisasi tebangan sampai bulan oktober sejumlah 18.900 m3 atau sebesar 58 %. Tebangan kayu ditargetkan pada limit diameter 50 cm up saja selain itu topografi 2021 cukup berat.	Target tebangan tahun ini tetap pada diameter 50 cm up begitupun tahun depan terutama areal HPT , untuk HP mengikuti aturan limit diameter 40 up namun tetap prioritas 50 cm up
			Kendala nya adalah : 1. Cuaca tahun ini lebih banyak bulan basahnya 2. Tenaga kupas kulit hanya berjumlah 2 orang karena berhenti 1 orang seharusnya berjumlah 4 orang sehingga perlu penambahan tukang kupas kulit. 3. Kegiatan kupas kulit harus dilaksanakan di KM 56 sehingga ada beberapa kayu yang mulai busuk di TPn. 4. Pengangkutan dengan jarak jauh dan kondisi alat yang sudah tua capaiannya belum memenuhi harapan sehingga perlu ada penambahan / investasi Unit Logging .	Penambahan Tenaga kupas kulit dan Kegiatan pengupasan kulit harus dilakukan di TPn untuk menjaga kualitas kayu.
				Penambahan unit logging diperlukan mengingat jarak pengangkutan kayu dalam 1 rit = 140 an KM dengan kondisi alat yang sudah tua diperkirakan tidak mampu pencapaian target setiap tahun.
7	Pemeliharaan Alat	Pemeliharaan alat ringan yaitu Unit logging, unit sarana prasarana dan dumtruk	Pemeliharaan alat baik alat berat maupun alat ringan tetap berjalan namun terkendala dengan realisasi pengadaan sparepart dari Samarinda yang terlambat sehingga operasional dilapangan terhambat.	Pengadaan sparepart tergantung dari cashflow.
		Pemeliharaan alat berat yaitu traktor, excavator, Wheel loader, M. Grader.	Kondisi alat berat yang sudah tua terutama Logging trailer sehingga diperlukan pemeliharaan yang ekstra	Peremajaan alat / investasi alat diperlukan rencana tahun 2022 Unit Logging , traktor dan excavator

NO.	BIDANG/ASPEK	Rencana 2021	Overview Pencapaian	Tindak Lanjut
			Efektivitas kerja mekanik kurang maksimal dikarenakan kendala transportasi untuk mekanik ke arah blok produksi di KM 56	Tahun 2022 Mekanik dan logistik akan dialokasikan di KM 56 /camp produksi maka tahun 2022 akan dibangun mess tarik untuk mekanik dan logistik.
8	TUK dan Perakitan	Target Pemasaran/ penjualan kayu tahun 2021 sebesar 30.000 M3	Perakitan tergantung kondisi air sungai , dalam kondisi air tinggi pelegoan kayu dapat dilakukan namun sering terjadi kayu yang dilego tenggelam sehingga perlunya excavator untuk mengangkat kayu lego tenggelam tersebut.	Penambahan Excavator tahun 2022 diperlukan untuk dilogpond dan juga untuk kegiatan penimbunan jalan.
			Dilogpond saat ini tidak ada kepala logpond setelah Bpk Umar pensiun dan bapak djayadi meninggal dunia sehingga diperlukan pengangkatan kepala Logpond untuk pengaturan RT logpond	Pengangkatan Kepala Logpond untuk menggantikan Kepala logpond sebelumnya.
9	Personalia dan Umum	Perekrutan Karyawan Baru	Karyawan yang berhenti selama itu penggantian dapat dilakukan perekrutan karyawan. Perekrutan karyawan harus memenuhi kualifikasi pekerjaan/jabatan. Kecuali memang memerlukan tenaga kerja baru yang urgent maka dapat dilakukan perekrutan karyawan baru. Adanya lowongan pekerjaan diinformasikan juga terhadap kepala desa long beliu untuk memberi kesempatan tenaga kerja lokal.	Perekrutan atau pengangkatan karyawan untuk rencana Diversifikasi Usaha atau binhut dan juga staff Litbang. Selain itu SOP SDM perlu direvisi terkait prosedur perekrutan dan pelatihan karyawan.
		Pemenuhan fasilitas camp	Minor Kegiatan Surveillance tahun 2021 salah satunya adalah ruangan khusus untuk Pertolongan pertama pada kecelakaan dimana saat ini tidak ada ruangan tersebut baik di Camp 60, 56 dan logpond dan juga fasilitasnya. Selain itu pada saat kegiatan sertifikasi secara onsite mess saat ini over capacity sehingga diperlukan adanya mess tamu/Guest house.	Pembangunan Ruang P3K dan Guest House direncanakan tahun 2022.
		Pemenuhan Sarana K3	Setiap tahun diperlukan adanya pemenuhan peralatan APD, dan sapras Tanggap darurat serta sosialisasi dan monitoring penggunaan APD dan P3K	Pengadaan APD seperti Sepatu dll perlu dilakukan pengadaan dan jg sapras tanggap darurat. Sosialisasi APD diagendakan tiap tahun begitu jg dengan pekerja Borongan Perakitan dan pemiliran,
		Program Pelatihan Tahun 2021	Program pelatihan tahun 2021 diarahkan pada penyesuaian dengan jenis pelatihan yang dipersyaratkan dalam Standar FSC	Pelatihan disesuaikan dengan kebutuhan Lapangan dan juga standar yang diperlukan dalam kegiatan sertifikasi FSC.
		Penyesuaian Upah	Upah telah disesuaikan dengan UMSK Kab Berau.	PT.Karya Lestari selalu mengikuti penyesuaian upah dengan UMSK Kab. Berau dan bagi karyawan yang telah diatas UMSK itu kebijakan perusahaan melalui penilaian kinerja karyawan,
		Basecamp Sei Ngihis, 18 Oktober 2021		

NO.	BIDANG/ASPEK	Rencana 2021	Overview Pencapaian	Tindak Lanjut
		Direktur Produksi		
		Ir. ARGITO		